



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

Comienzan las obras para reparar el techo de la Plaza de Toros

- Con esta actuación, financiada por la Comunidad de Madrid, se eliminarán las humedades procedentes de la cubierta.

22/Jul/2014.- Ya están en marcha las obras para reparar el techo de la Plaza de Toros y eliminar así las humedades, que se filtran desde los palcos y están comenzando a afectar la estructura de la Plaza.

Para parar este deterioro, el Ayuntamiento solicitó a la Comunidad de Madrid, la ejecución de estas obras, que han sido adjudicadas y costeadas íntegramente por el Gobierno regional por un importe que supera los 46.500 euros, IVA incluido.

Los trabajos consistirán en la retirada de los residuos que cubren el techo de los palcos y la escalera de acceso, la instalación de una doble capa de tela asfáltica, más resistente a las inclemencias del tiempo y raspado y pintado de las paredes afectadas por la humedad.

Las obras de reparación durarán un mes y estarán finalizadas para que la Plaza pueda acoger las actividades musicales y la feria taurina, las próximas Fiestas Patronales.



Imagen del estado actual del techo de la Plaza, tras la retirada de la antigua tela asfáltica.